

**Axalta Coating Systems
GmbH**

Uferstrasse 90
4057 Basilea
Suiza
axalta.com

Contacto para medios

Marta Masqué Barri
Indaba Communications Ltd
D +44 845 095 2800
marta.masque@weareindaba.com

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

La innovación tecnológica y empresarial de Axalta Refinish revoluciona los distribuidores reunidos en Córdoba

22 JUNIO 2023– Axalta Refinish ha presentado sus novedades tecnológicas para el mercado de la reparación de pintura a sus distribuidores de España en el "Innovation Meeting" celebrado en Córdoba el pasado 13 y 14 de junio. El evento ha permitido compartir con la red de distribución recientes éxitos de Axalta en el mundo, los planes de crecimiento de la empresa para España, así como su hoja de ruta para los próximos años impulsados por las innovaciones desarrolladas por Axalta.

La estrella de la reunión fue sin duda Axalta Irus Mix. Se trata de la única máquina de mezclas para el sector del repintado que es totalmente automática y 100% manos libres. Axalta Irus Mix es la solución patentada más rápida del mercado y proporciona una precisión de color máxima. Axalta Irus Mix utiliza las nuevas botellas de Axalta fabricadas con 50% material reciclado, que están diseñadas para aprovechar la pintura al máximo lo que reduce el impacto medioambiental y ayuda a los talleres a alcanzar con éxito sus objetivos.

Para medir, controlar y optimizar los procesos dentro del taller se presentó *Axalta Drivus*, una plataforma de servicios empresariales que ayuda a aumentar el rendimiento y los beneficios de los talleres con módulos como Bodyshop Cockpit, Respscore o el más reciente Drivus Finance.

Seguidamente, se presentó *Axalta Academy*, la nueva y más avanzada plataforma global de formación para profesionales del sector. *Axalta Academy* facilita una formación personalizada que destaca por ser flexible, cómoda y eficaz gracias a que los usuarios pueden elegir entre formación presencial, virtual en directo o e-learning.

La "Agenda Verde" también fue parte importante de la jornada. Se presentaron las soluciones en materia de Sostenibilidad con la tecnología Fast Cure Low Energy y el nuevo *Axalta Energy Scanner*, un software que analiza e identifica mejoras en los costes energéticos, consumos y tiempos de proceso de los talleres. Estas innovaciones son parte del Sistema Ultra Performance Energy de Cromax, el sistema Speed-TEC de Spies Hecker y el sistema Xtreme de Standox.

En la segunda parte de la jornada, actores importantes del mercado como Cesvimap, Innovation Group, Mobius, Northgate y Solera compartieron su visión acerca de las principales tendencias del mercado y las oportunidades que ofrece la incorporación de "Innovación" a los talleres.

El cierre de la jornada correspondió a Lourdes García, directora de repintado de Axalta Refinish en España y a Jaime Martínez, jefe nacional de ventas de Axalta Refinish en España, que recordaron la posición de liderazgo única en la que se encuentra Axalta y que transmitieron la determinación confianza e ilusión necesarias para conquistar un futuro lleno de éxitos para el equipo compuesto por Axalta y sus distribuidores.

Para más información puede visitar <http://www.refinish.axalta.eu/es>.

Sobre Axalta Refinish

Axalta Refinish forma parte de Axalta, una compañía líder a nivel mundial en la industria de las pinturas. Somos un socio global de confianza proveedor de pinturas para el repintado, apreciado por clientes que exigen una total satisfacción. Con tecnologías rápidas, eficientes y de calidad superior y, junto con nuestros procesos de negocio digitales integrados contribuimos a generar sistemas de reparación más rápidos, sencillos y rentables. Con más de 150 años de experiencia en la industria de las pinturas, nuestra dedicación a la innovación y nuestra tecnología en constante desarrollo nos permiten ofrecer a nuestros clientes infinidad de colores para un ajuste perfecto del color. Y lo más importante, trabajamos incansablemente para anticiparnos a las necesidades de nuestros clientes, a fin de que puedan afrontar los desafíos diarios. Tenemos una impresionante cartera de marcas que se adaptan a los requisitos de cada taller, de cada segmento del mercado, y a los diferentes grados de madurez de los mercados. Para más información, visite refinish.axalta.es y síganos en [LinkedIn](#).

###